

平成26年度第1回まちづくり探偵団

「まちのいろ（色）いろ（色）」アンケート（小学生）集計結果

アンケート回収枚数：18枚

問1 まちのいろ（色）いろ（色）は何で知りましたか？

1. 広報ひらつか 1
2. ホームページ 0
3. 小学校のポスター 6
4. 友達から聞いた 1
5. 家族から聞いた 9
6. その他 1

・ほっとメールひらつか

問2 申しこんだきっかけは何ですか？（あてはまれば、○をいくつでもつけてください。）

1. 平塚市のことをもっと知りたいと思ったから . . . 3
2. まちがどんな色でできているか気になったから . . . 7
3. 前の探偵団に参加してみてももしろかったから . . . 2
4. 友達が申しこんだから 2
5. その他 6

・ベンチの色を考えたかったから。
・これから役に立つと思ったから。
・面白そうだったし、ひまだったから。
・面白そうだったから。
・友達が誘ってくれたから。
・家族から聞いて参加してみたいと思ったから。

問3 まちのいろ（色）いろ（色）に参加した感想はどうでしたか？

1. おもしろかった 16

・いろいろな色があって、これは建ててはいけないなど分かったから。
・クイズなどはむずかしかったけど、発表などが面白かったです。
・色のしくみをたくさん知れたから。
・色のヒュートーンマップを作るのが楽しかったから。
・楽しいだけではなく勉強になっていい経験をしたと思いました。
・色のことでまったく知らなかったことなどを知れたから。
・色が少し変わるだけで、こんなにイメージが変わるんだなと思った。
・建物が周りにあわせてできているということや、色のヒュートーンマップなど作って、色についていろいろなことを学ぶことができました。

- ・ふだん、歩いている町の中の色にはこういう意味があるんだと知ったから。
- ・色のことをよく知れて、気付かなかったことを知れたりしたから。
- ・知らなかったことが知れたから。
- ・ふだんなにげなく見ている町の中の住宅もいろいろな法律にもとづいて建ってるのだなあと思った。
- ・色には役割があったから面白かったです。
- ・ベンチの色を考えるのが楽しかったから。
- ・いろんな色のことが知れて面白かった。
- ・ヒュートーンマップをつくるのが楽しかった。

2. つまらなかつた 0

3. ふつうだつた 2

- ・聞いているだけだったから、実験とかしたらもっと面白いと思う。
- ・面白くはなかつたけど、つまらなくもなかつたから。

問4 色のクイズや色の調査は、かんたんでしたか、むずかしかったですか？

1. かんたんだつた 1

- ・思ったよりむずかしくなかつたから。

2. むずかしかつた 11

- ・あまり知らないことがいっぱいあつたから。去年も来たけれど、今年のクイズがちがつたから。
- ・簡単そうに見えたけど、けっこうむずかしかつたです。
- ・意外な答えがいっぱい出たので、「本当に!？」と思うことが色々あつた。
- ・色のクイズは当たり前だと思っていることが違つたから。
- ・かんちがいしていたから。
- ・自分が思つていたものと全然ちがつたからです。
- ・最初のクイズはあまり正解しなかつたけど理由を聞いて分かつた。
- ・初めて知ることが沢山だつた。
- ・周りで見る信号だけど、順番はあまりよく見てなくてちがう方にまるをつけたから。
- ・クイズが2問しかあつてなかつたから今度はぜんもんせいかいをしようかなと思つました。
- ・知らないことがたくさんあつたから。

3. ふつうだつた 6

- ・はじめてだからちょっと分からないところもあつたから。
- ・赤い物や色を考えるのは簡単だつたけど、理由を考えるのが難しかつたから。
- ・知つているのもあつたし、知らないのもあつたりしたからです!
- ・知らなかつたことも友達と話して楽しくできたのでよかつた。
- ・かんたんだつたやつや、少し迷つたやつもあつたから。
- ・プリントの方は全部分かつたが、スライドの方の問題は分からないものが多かつた。

問5 次回、まちづくり支援事業に参加するとしたら、どのようなことをしてみたいですか？（あてはまれば、○をいくつでもつけてください。）

1. まちに出かけて、まちづくりについて見たり、きいたりする。・・・ 7
2. まちについて考え、絵をかいたり、ものを作ったりする。・・・ 15
3. 今日の内容の続きを学んだりする。・・・ 1
4. その他・・・ 1

・みちかな物を本当にデザインする。

☆ まちづくり支援事業に参加して学んだこと、感想など、自由に書いてください。

・ものをつくる時、四季のことを考えてつくる。最初は、町には赤の物があまりないと思っていたけれど、よく探すといっぱいあった。かんぼんなんかいっぱいあったのに忘れていた。

・色ってふしぎだなと思った。もっと色について調べてみたいと思いました。

・色には理由があるということが分かった。

・色のヒュートーンマップを見てこんなに色があるんだとびっくりした。

・聞くだけ見るだけだったので、問5のように自ら取り組むことによってもっと自分からきょうみを持てると思います。

・ふだんあんまり気にしていない所や知らなかったところなどを知れて楽しかった。

・色の種類に「N」というのがあるのにビックリした。色のクイズでは平塚市に関する事も分かったのよかったです。

・でも、補色の話で実さいにまぜたら私は楽しくできたと思う。

・また参加したいです。

・ふだん外に出てもあまり色について考えたことがなかったし、今日まちづくり探偵団に参加してみていろいろなことを考えられたのですごく楽しかったです。

・いろいろな色のふしぎが分かった。前まで、なんでだろうと思ったのが分かりやすくなぜなのかが分かった。

・ベンチをデザインするのが楽しかったです。

・いろいろな色がどこに合うかが学べて夏、秋、冬、春でも色の感じかたが違うことがわかった。

・初めて、まちづくり探偵団に参加してよかったです！また参加したいです！

・家を建てるのにもいろいろなほうりつがあつて、「ぼくは赤と白が好きだから」と言って赤と白の家を建ててしまうのはよくないんだなと思いました。外観なども含めて住みやすい町になるといいと思いました。

・面白かったから、次回も参加したいと思いました。

・去年の色のやつより面白かった。けど一去年のまちに出かけたやつが一番面白かったから、次はまちに出かけるやつをまたやりたい。

・住宅やビルは派手な色にすると景色が良くないことが分かった。クイズで知らないことが分かった。

・小学生だけでなく、中学生も参加できるようにしてほしいです。